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教育委員会第９回定例会会議録 

 

○  日 時   令和４年９月 28日（水） 午前 10時 

 

○ 会 場  南棟 大会議室 

 

〇 出  席  教  育  長  吉 岡 道 明 

 

○  出 席 委 員（４名） 

  教 育 委 員    井 出 忠 臣 

  教  育  委  員    小 林 尚 美 

  教  育  委  員    宇都宮 通 孝  

  教  育  委  員    吉 澤 貴 靖 

     

○  説明のため出席した者 

学 校 教 育 部 長   重 田 善 行 

社 会 教 育 部 長     土 屋 孝 

学 校 教 育 課 長   木 内 和 泉 

主 幹 指 導 主 事   堀 籠 英 和 

 生 涯 学 習 課 長   工 藤 隆 雄 

 

○ 職務のため出席した者 

  学校教育課総務係長    大 塚 広 樹 

生涯学習課生涯学習係長  井 出 洋 平 

  学校教育課総務係     佐 藤 俊 

   

○ 傍聴 なし 

 

○ 会議の成立 教育長及び４名の教育委員の出席（過半数） 

 

○ 教育長招集あいさつ 

 

○ 委員会諸般報告 別紙資料を確認いただくことで承認 

 

 



 2 

（１）報 告 事 項 

ア 教育委員協議会開催報告について 

イ 社会教育部所管行事の報告について 

ウ その他報告事項 

 

（２）その他連絡事項等 

ア 学校教育部所管行事の開催について 

イ 社会教育部所管行事の開催について 

ウ その他 
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吉岡教育長   それでは、最初に事務局から議事日程を報告してください。 

事務局     議事日程について説明 

吉岡教育長   次に、事務局から諸般報告をお願いします。 

事務局     諸般報告について説明 

吉岡教育長   （１）の報告事項に入ります。最初に、ア「教育委員協議会

開催報告について」、説明をお願いします。 

学校教育部長  教育委員協議会開催報告について、８月 25 日と９月 20 日開

催の主な協議事項等をご報告申し上げます。はじめに、８月 25

日の協議会では、社会教育部から、公民館、図書館、美術館の

今後のビジョンについて各館長から説明を受けました。また、

教育委員の皆さんにデジタル版MIMを操作いただき、その内容

等についてご理解を深めていただいたところです。次に、９月

20 日の協議会では、教育委員の皆さんより、学校訪問していた

だいた際の報告をいただきました。各校からの要望につきまし

ては、教育委員会内で共有するよう教育長より指示がありまし

た。また、学校教育部から教育振興基本計画の素案の説明を行

いまして、本日開催の協議会で優先的に取り組む事項に対しご

意見をいただくこととなりました。以上です。 

吉岡教育長   何かご意見等ございますか。よろしければ、イ「社会教育部

所管行事の報告について」、説明をお願いします。 

社会教育部長  ─資料説明─ 以下、省略 

吉岡教育長   何かご意見等ございますか。よろしければ、ウ「その他報告

事項」になりますが、何かございますか。報告事項まで終わり

ましたので、次に（２）の「その他連絡事項等」に入ります。 

はじめに、ア「学校教育部所管行事の開催について」、説明をお

願いします。 

学校教育部長  ─資料説明─ 以下、省略 

吉岡教育長   何かご意見等ございますか。次に、イ「社会教育部所管行事

の開催について」、説明をお願いします。 

社会教育部長  ─資料説明─ 以下、省略 

宇都宮委員   青少年健全育成市民集会は昨年も参加させていただき、今回

も楽しみにしています。 

吉岡教育長   定員は 120名なんですね。 

生涯学習課長  会場のキャパが 250名でその半分の人数としています。 

吉岡教育長   何かご意見等ございますか。よろしければ、ウ「その他」で

すが、何か連絡事項がありましたらお願いします。なければ、

次回の予定を事務局からお願いします。 

学校教育課長  次回定例会は、10 月 27 日木曜日 午前 10 時から、南棟 大

会議室で開催いたします。 



 4 

吉岡教育長   これで、本日の定例会を閉会といたします。お疲れ様でした。 

 

終了時刻  午前 10時 12分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


